

ALCOY 28 DE SEPTIEMBRE DE 1884.

Gas de agua.

El agua es un compuesto de dos gases: el hidrógeno y el oxígeno. El primero es eminentemente combustible, y el segundo al contrario es comburente, es decir, necesario para la combustion de los demás cuerpos: sin oxígeno no hay combustion posible. Añadiendo carbono a estos dos gases en las proporciones y condiciones convenientes, se obtiene una mezcla que arde con desprendimiento de una gran cantidad de calor. Esta mezcla es la que ha recibido en la industria el nombre de gas de agua; su potencia calorífica a volumen igual, es mayor en mas de la mitad que la del gas de hulla, y puede utilizarse en todas las operaciones en que se necesita el desprendimiento de calor como en la coccion y en el desarrollo de fuerza.

Hace mas de 20 años que se hicieron los primeros ensayos del gas de agua y trató de plantearse en Paris, Génova, Passy, Narbona, Londres y en algunas otras ciudades, pero no obtuvo éxito ninguno, resultando infructuosos todos los esfuerzos y todas las tentativas que se llevaron a cabo.

Ultimamente se ha vuelto a poner el problema sobre el tapete y se ha hecho el ensayo en los Estados-Unidos, adoptando procedimientos nuevos para la fabricacion del gas, con lo que se trata de hacer la competencia al gas de hulla. Este tiene pues que luchar con un nuevo enemigo además de la electricidad, que es el gas de agua, al que sus defensores consideran como el agente por excelencia para producir económicamente el calor y la fuerza motriz.

La compañía americana Yonkers Fuel Gas C.º que se ha constituido en Yonkers (New-York), para su explotacion, emplea para producir el gas de agua, el procedimiento de los hornos Strong. Segun este procedimiento el vapor de agua pasa primero a un recalentado de ladrillo donde se descompone y después se hace pasar por carbon en polvo ó por un carbón líquido; la mezcla que resulta contiene, segun los análisis de M. E. Moore, 35 por ciento de óxido de carbono y 52.7 por ciento de hidrógeno, algunos carbonos, azoe, ácido carbónico y oxiheno. Después de calentado el horno, sólo se tardan diez minutos para terminar todas las operaciones: cinco minutos para recalentar el vapor de agua y cinco minutos para la reaccion final y extraccion del gas. Cada vez se producen de 36 á 84 metros cúbicos de gas y se obtienen 1,900 metros cúbicos por tonelada en carbon.

El gas de agua se vende en Yonkers al precio de 50 céntimos los 1,000 pies cúbicos ó sean aproximadamente 9 céntimos el metro cúbico. Por eso sus partidarios confían en que llegarán a suplantar el gas de hulla no sólo para la producción del calor, si que también para el desarrollo de fuerza motriz. Bajo este punto de vista, el asunto interesa muchísimo a la electricidad.

Para utilizar el gas de agua en la producción de fuerza, M. Parker ha inventado un motor del que dicen que ha dado muy buenos resultados accionando una máquina eléctrica que alimentaba lámparas de incandescencia Maxim, y se añade que la luz obtenida era de una firmeza muy notable. El inventor pretende también que la luz producida por este medio resulta mas barata que la del gas de hulla.

Esta última afirmacion parece muy discutible, porque las fábricas de gas de hulla

aprovechan todos los productos secundarios como son el coque, la brea y aguas amoniacales que disminuyen muchísimo el coste del gas, de modo que no contando el gas de agua con estos productos secundarios, no parece probable que pueda hacerle una competencia seria. Y á pesar de eso, las compañías del gas de hulla se han visto obligadas á reducir sus tarifas en un 26 y 50 por ciento segun las ciudades en que se ha establecido la explotación de gas de agua, rebaja que redundará directamente en beneficio del público que ve con muy buenos ojos los esfuerzos y los ensayos que está habiendo la Yonkers Fuel Gas C.º para aclimatar el gas de agua.

Si efectivamente se puede avender el gas de agua á 9 céntimos el metro cúbico, su explotación en Barcelona y demás ciudades españolas sería un recurso para las pequeñas industrias y un verdadero agente que favorecería su desarrollo, pues los pequeños industriales tendrían á su disposición fuerza relativamente barata ó cuando menos á mucho más bajo precio que actualmente, lo que redundaría en beneficio del público en general por la mayor baratura á que se podrían entregar al comercio muchísimos artículos.

Noticias é intereses

LOCALES Y REGIONALES.

La salud continúa siendo inmejorable en esta ciudad. En el día de ayer solo ocurrieron dos fallecimientos segun acredita el parte del Registro civil que sigue.

Defunciones del día 27 Setiembre 1884.

Uno de viruela

« de gangrena de la boca.

De un día á otro se esperada en Alicante una seccion de ingenieros militares con el objeto de llevar á cabo el plano topográfico de esta provincia, que anualmente se viene haciendo con regularidad.

Al fin parece ya cosa acordada la instalacion de las oficinas de la Sucursal del Banco de España en esta ciudad, en la casa que D. Emeterio Albornos posee en la calle de Santa Elena, á cuyo efecto durante todo el mes próximo se harán las obras oportunas y se llevarán á cabo todos los trabajos de instalacion, con objeto de que en primeros de Noviembre pueda comenzar sus operaciones dicho establecimiento.

A este propósito hemos de elogiar el celo é inteligencia que despliega el digno director de la Sucursal D. Antonio de Medina, que no descansa un punto por lograr que cuanto antes se abra la Sucursal.

Se nos asegura que el ordinario de Bocairrente no viene á esta ciudad por haberle advertido el alcalde de aquel pueblo que al regresar al mismo tendrá que sufrir cuarentena, caso de entrar en esta provincia cuyas, procedencias continúan considerando aquella autoridad municipal como sucias. Se nos dice también que Bocairrente continúa acordonado y que para dicha poblacion son letra muerta las disposiciones del Sr. Ministro de la Gobernacion y las órdenes del Sr. Gobernador de Valencia.

Denunciamos á una y otra autoridad superior la existencia de ese nuevo canton sanitario y esperamos que tomarán las medidas oportunas para que desaparezca.

Por efecto de las últimas lluvias torrenciales ha sido nuevamente inundada la huerta de Elda, y destruido el puente provisional construido en el camino de la estacion del ferrocarril. Aun no se conocen detalles de los males que se hayan ocasionado.

Se ha telegrafado á las autoridades de Ultramar para que se consideren limpias en lo sucesivo las procedencias de Alicante.

Anteayer salió á recorrer el cordon sanitario de Novelda, el Gobernador militar de Alicante.

La balandra *Consuelo*, procedente de Alicante con efectos estancados, no ha sido admitida en Denia.

¿Tendremos otro cantonito sanitario?

En la calle de la Virgen de Agosto hay una casa á medio derribar que á más del mal efecto que á la vista causa, está proporcionando daños de consideracion á las casas contiguas como ha sucedido en las últimas lluvias, pues el agua recogida en los pisos de la citada casa ha filtrado por las paredes de la del lado es tropeándala bastante.

Además, como la citada casa se ha hecho retirar con arreglo al plano de ensanche, forma un rincón, convertido por los transeuntes en mingitorio.

Llamamos la atencion de quien corresponda para que se tomen las medidas oportunas, evitando así molestias y perjuicios á los vecinos.

La Comision provincial en sesion del día 23 del actual ha acordado informar al Sr. Gobernador que puede servirse renovar el acuerdo apelado del Ayuntamiento de Penáguila, ordenando al Alcalde, que preste al recaudador de consumos de aquel pueblo, cuantos auxilios necesite y reclame para ultimar su cometido en obsequio á la buena administracion y á los sagrados intereses que le están encomendados.

Del fondo de calamidades ha concedido el Gobierno 5,000 pesetas á Monforte y 500 á Patrel.

En el coche-correo de ayer salieron para Madrid nuestros amigos los aplaudidos artistas Sres. Cantó, Santonja y Gisbert. Con ellos marchó el también joven alumno del Conservatorio Sr. Pericás y otros estudiantes que marchan á la corte á proseguir sus estudios.

Dicen de Alicante: «Segun se decía ayer por esta capital, en el Pantano de Tibi ha rebasado el agua por encima del muro de contencion; de resultar cierto sería este un acontecimiento no visto desde los últimos años del próximo pasado siglo. Hemos procurado indagar lo que había respecto á particular, pero en el Sindicato de esta capital no se había entrado en el Pantano la citada noche, pero segun noticias particulares parece confirmarse.»

La apertura del curso académico que vá á empezar, se efectuará en el Colegio Alcoyano, con toda solemnidad, pudiendo el día de la apertura visitar cuantas personas gusten las dependencias del magnífico local del mismo que se acaba de construir y se está terminando de pintar y decorar.

Ayer y anteayer se celebraron dos juicios de conciliacion contra el periódico semanal *El Diluvio*, no habiendo resultado avenencia, segun nuestros informes, por cuyo motivo no sabemos si las partes que se consideran agraviadas interpondrán querrela ante el tribunal superior.

Se está trabajando en la formacion de una compañía de zarzuela que amenice las veladas de la próxima temporada de invierno, en el Teatro principal.

Las gestiones que se practican con tal objeto parece que van muy adelantadas.

Segun hemos oido asegurar el periódico satírico *El Diluvio* suspende por ahora su publicacion, y se añade que así lo anunciará hoy por medio hoja extraordinaria.

El tiempo ha mejorado bastante y aunque á ratos se encapota el cielo no parecen existir temores de que se repitan las lluvias de estos últimos días que tantos daños han causado.

Se ha espedido pasaporte para que marche á fijar su residencia de reemplazo en Ibi, al teniente de infanteria D. Juan Rico González.

En Jalon, á consecuencia de la lluvia torrencial que ha caído estos días, se han derrumbado unas sesenta casas y mas de ochenta árboles han sido tronchados por el aire.

COMUNICALO.

Sr. Director de EL SERPIS.

Alcoy 25 Setiembre de 1884.

Muy señor mío de mi mayor respeto: Aludida la comparsa de *Contrabandistas*, de que soy jefe, en un suelto del periódico *El Diluvio* correspondiente al Domingo 21 del actual, en que se hacen injuriosas suposiciones que menguan el prestigio de cierta respetable persona de la localidad y de nuestra estimacion mas predilecta, los individuos todos de la espresada comparsa, que no pueden consentir quede aqueña bajo el peso de tan injusta acusacion, ya que sin fundamento y con fines mal intencionados faltó á la verdad el citado periódico, han formulado la oportuna protesta, de qué acompaño á V. copia, rogándole se sirva insertarla en su apreciable periódico para que, conocida del público, sepa este á que atenerse respecto á las noticias que *El Diluvio* le comunicó.

Soy de V. con la mayor consideracion afectisimo S. S.

Q. S. M. B.

De mano agena:

Francisco Molines.

Los que suscriben individuos componentes la totalidad de la comparsa de las fiestas de San Jorge, llamada de *Contrabandistas*:

Visto el suelto publicado en el periódico *El Diluvio* correspondiente el domingo 21 del actual, en el que se dice que un cura de la localidad (cuyo nombre no cita, pero que por las intencionadas alusiones que contiene no puede referirse á otro que al doctor D. Francisco Navarro, digno cura parroco de San Mauro) estuvo el domingo anterior en el local donde la comparsa se reúne y arengó á todos los individuos que se hallaban presentes á que acudieran con decision á las armas no, á las urnas, á votar en contra de los liberales.

Considerando que el hecho que al referido señor se imputa es completamente falso y que por lo mismo no debe en manera alguna consentirse, por la aviesa intencion que entraña contra persona tan respetable y respetada y tan merecidamente querida de los buenos alcoyanos.

Protestan con la mayor indignacion contra tan infamante suelto y autorizan á Francisco Molines Palaci jefe de la Comparsa, para que pública y privadamente y de la manera que más convenga al buen nombre y fama del citado Sr. Cura desmienta terminantemente el contenido del suelto de referencia.

Alcoy 25 de Setiembre de 1884.

Por mí y en nombre de Miguel Crespo Perez, Camilo Gadea Martinez, Joaquin Balaguer Juan, Francisco Molines Palaci, Francisco Perez Valls, Antonio Crespo Perez, Blas Vicent Marin, Enrique Galbis Boronat, Rafael Lorens Lopez, Antonio Garrigos Torregrosa, Juan Pedro Calabuig, Miguel Balaguer Abad, Santiago Molines Mullor, Joaquin Balaguer Abad, Rafael Perez Perez, Desiderio Aracil, Antonio Perez Garcia, Antonio Gisbert Perez, José Pascual Domenech, Francisco Molines Mullor y José Sempere Santonja, que no saben firmar: —Miguel Jordá y Jordá, Jorge Gregorio, agn-

tista Vicens Tormo, José Aura Berenguer, Rafael Martínez Jordá, Jorge Pérez Reig, Rafael Gisbert Mataix, Antonio Gisbert Cabrera.

LA NUEVA JOYERIA.

Digno es de visitarse el establecimiento de Joyería que D. Serafín Segura ha instalado en la calle del Mercado núm. 3, y el cual por su elegante decorado está á la altura de sus semejantes de las grandes capitales.

Hora era ya de que en los establecimientos de comercio de Alcoy, se desplegara el buen gusto que tanto llama la atención en las grandes poblaciones, aunque desde hace algun tiempo se viene observando esa tendencia, como hemos tenido ocasion de manifestar en diversas ocasiones.

Sabido es que en el comercio tiene tantos atractivos el aparato del establecimiento como los generos que en él se expenden, razon que sin duda ha inducido al Sr. Segura á montar el suyo con tal elegancia, que nada deja que desear.

El local que ocupa la Joyería, que abrió sus puertas al público en la noche de anteayer, aunque reducido,—condicion de poca importancia dado el género de comercio de dicho establecimiento—esta tan bien dispuesto, que por sí solo atrae la atención.

Los mostradores y carpetas son obras de talla muy originales y artísticas, salidas de los talleres de los conocidos ebanistas Sres. Pérez y Admella. Los escaparates, molduras y todo lo concerniente al ramo de carpintería, han estado á cargo del acreditado carpintero don Daniel Pastor, y el decorado y pintura del establecimiento han sido confiados á D. Joaquín Morrió quien ha demostrado una vez mas la justicia de su crédito, especialmente en los rótulos, viniendo á comprobarlo la inscripcion (Joyeria) que campea sobre la puerta del establecimiento y que es una verdadera obra de arte.

En cuanto al surtido de alhajas, que el señor Segura presenta al público, podemos decir que es de los mas completos, pues abarca desde el rico sáderezo incrustado de deslumbradores diamantes, hasta los modestos zarcillos de plata.

Ademas, sabemos positivamente que el señor Segura presentará todas las novedades concernientes al ramo, pues cuenta con la representacion de las mas acreditadas fábricas de alhajas; circunstancia por la cual podrá el público encontrar en dicha Joyería cuanto necesite con mas prontitud y quizas con mas baratura que si acude á los establecimientos de igual clase.

No nos detendremos en hacer una minuciosa descripcion del local, pues pueden nuestros lectores verlo á toda hora; no terminaremos, no obstante, sin dar al Sr. Segura nuestra mas cordial enhorabuena, deseándole un feliz y completo éxito en su comercio, felicitando al mismo tiempo á los Sres. Morrió, Pérez y Admella y Pastor por haber contribuido con su inteligencia al embellecimiento de la nueva tienda, con que ha venido á aumentarse el crecido número de las que constituyen la calle del Mercado en centro de la animacion alcoyana.

LA DIMISION DE LOS CONCEJALES.

Por el interés que reviste damos á continuacion traslado de la parte del extracto de la sesion que celebró el dia 24 el Ayuntamiento y que se refiere al asunto que encabeza estas lineas. Dice así:

«Se dió cuenta de una instancia suscrita por los Sres. Concejales D. Gregorio Ridaura Torregrosa, D. José Blanes Vilaplana, don Eugenio Cantó Agulló, D. Camilo Gisbert Terol, D. Emilio Saorre Vitoria, D. Facundo Payá Gisbert, D. Santiago Moltó Pascual, don Rafael Lorente Uchan, D. José Boronad Terol, D. Rafael Casasempere Botella, D. Camilo Terol Botí y D. Rafael Querol Martí, por la que vienen en presentar la dimision de los cargos que dentro de la Corporacion municipal ejercen, fundando dicha dimision en el bien de la poblacion y en el sentimiento de dignidad personal que dicen entenderian menoscabar si continuaran ocupando sus puestos sin el prestigio de que alegan carecer, aduciendo como demostracion de la existencia de dichos fundamentos, las siguientes consideraciones: la division en dos fracciones del elemento liberal-conservador que tiene asiento en el Consistorio, merced á cuestiones de localidad de carácter personal que han llegado al lamentable extremo de establarase entre ambas gigante lucha, siempre que la ocasion ha sido propicia para probar la una á la otra su prepotencia, principalmente cuando cada una ha tratado de hacer triunfar en

los comicios sus peculiares aspiraciones; la necesidad de evitar el espectáculo que se dice dado á la poblacion por sus gobernantes en las dos últimas elecciones verificadas, y que es de suponer se reproducirán en lo sucesivo en asuntos de igual ó parecida índole, siendo lógico presumir que esta guerra sin tregua vendrá en plazo breve á reflejar sus perniciosos efectos en la administracion municipal en daño del procomún, que á todos toca evitar por el único medio posible, dadas las circunstancias, siendo por tanto forzoso que cedan sus puestos aquellos á quienes sus administrados han dado palpable prueba en la eleccion pasada de que no saben interpretar sus aspiraciones;—el que por tanto es indispensable que deje de formar parte de la Corporacion municipal una mayoría que quebrantada con el fracaso sufrido y conocedora de los elementos que en su contra van confabulados tiene completa conciencia de que no debe seguir administrando, sin faltar á su dignidad y á su decoro y sin grave riesgo de comprometer sagrados intereses, terminando por último, expresando que residiendo en la Corporacion las facultades para decidir sobre la renuncia que presentan, esperan conseguir de los Sres. del Ayuntamiento que militan en su contra les se admitida, facilitando, al menos por sentimientos de compañerismo que vuelvan tranquilos á su hogar los que al abandonar la vida pública porque sin faltar á su dignidad no pueden continuar en ella, entienden que cumplen con el deber que aquella les exige y que el bien público imperiosamente les reclama; sin que sea óbice para admitirles la dimision presentada la consideracion de que la causa en que se funda no es de las taxativamente marcadas en la ley municipal, por cuanto si bien la letra de ella no la señala ni determina por ser de sentido común en todos tiempos y en todos los órdenes háse rendido culto al principio de que las autoridades y corporaciones que sienten su prestigio manifestado por hechos tangibles, deben ceder su puesto á otros que quizas

En su vista, el Ayuntamiento, Resultando que segun aparece de las áctas de las sesiones por el mismo celebradas ha habido siempre perfecta unidad de miras en todos sus individuos por procurar la buena administracion de los intereses á la Corporacion confiados;

Resultando de las mismas áctas, que nunca ni en ningun tiempo ha tendido la Corporacion á hacer política en sentido alguno, sino que las mismas se han concretado única, y exclusivamente á lo que debian concretarse, ó sea á hacer administracion;

Resultando, que la dimision de que se acababa de dar cuenta se funda única y exclusivamente en una causa política, por mas que quiera hacerse aparecer como hija de un sentimiento personal de ofendida dignidad;

Resultando, que ningun hecho pasado ni reciente patentiza el disgusto de la poblacion contra la Corporacion encargada de velar por la administracion de sus intereses por causas puramente administrativas.

Considerando que el carácter que á las corporaciones municipales atribuye la ley es el de puramente administrativas, sin que sea de su incumbencia el ocuparse de las esencialmente políticas.

Considerando, que por tanto el Ayuntamiento ni en las últimas ni en las anteriores elecciones ha patrocinado ni propuesto candidatura alguna, y que por tanto no pueden existir dentro de la Corporacion municipal como tal Corporacion, fracciones políticas que militen unas en contra de otras.

Considerando, que ni en la letra ni en el espíritu de la ley puede entenderse comprendida la causa en que los dimitentes fundan su dimision, por cuanto regulando esta los actos, atribuciones y deberes de una Corporacion puramente administrativa, mal puede el legislador haber querido dejar comprendida en el espíritu de sus disposiciones una causa esencial y exclusivamente política, y que por tanto no puede ser apreciada por la Corporacion;

Considerando que por tanto el principio invocado por los dimitentes de que en todos

tiempos y en todos los órdenes se ha rendido culto al de que las corporaciones y autoridades que sienten su prestigio, manifestado por hechos tangibles deben ceder su puesto á otros que quizas sean mas afortunados, no puede entenderse aplicable al caso presente, pues ello facilitaria á los concejales el eludir la ley y burlar la eficacia del principio de que los cargos concejiles son obligatorios é irrenunciabiles, no mediando causa legal para ello, por cuanto se pretesto de encontrarse herido en su dignidad podria cualquier individuo de la Corporacion pedir lo que los dimitentes piden;

Y considerando por último injurioso y ofensivo para la Corporacion el concepto que se conigna de que existe en la misma una fraccion que se confabula y milita políticamente en contra de los dimitentes, pues da por supuesto que la corporacion se atribuye carácter político, cuando su mision es puramente administrativa, y se halla en contradiccion con lo manifestado en la sesion anterior por los Sres. que anunciaron su dimision, de que ello no envolvia cargo alguno para la Corporacion.

Unánimemente se acordó no aceptar por infundada la dimision el mismo presentada por los Sres. que suscriben la instancia al principio relacionada y que se les haga saber esta resolucion á los efectos procedentes.

Los Sres. que asistieron á la sesion y que tomaron el acuerdo que antecede, son: don Vicente Jordá, D. Antonio Espinos, D. Enrique Sodar, D. Eduardo Fiol, D. Eugenio Pérez y como presidente D. Severo Pascual.

El cólera.

CORREO DE ALICANTE

Novada 26 (8-30 m.)
Al Gobernador el Alcalde,
En las últimas doce horas ha corrido el fallecimiento de una mujer de 65 años del cólera morbo, sin que haya que registrar ninguna invasion.

Elche 26 (10 m.)
El Delegado al Gobernador,
Invadidos durante doce últimas horas, uno. Fallecidos en igual tiempo uno, que es el mismo invadido.

Monforte 26 (1-24 t.)
El Alcalde al Gobernador,
Hasta las siete de la mañana el estado sanitario acusa: Invadidos, cinco; defunciones de la epidemia, dos. Enfermos el Delegado Figuerola y el médico titular Sr. Carrillo.

El Delegado de medicina dá parte de que durante las últimas horas la salud en la capital es inmejorable.

Correspondencias.

CARTA DE MADRID.
Madrid 26 de Setiembre 1884.
Son muchos los ministeriales que continúan asegurando que el señor Silveira volverá á ocupar su puesto en Paris y háyese ha acentuado este parecer despues de la entrevista que ayer celebró el referido señor con el ministro de Estado. Por contra los fusionistas ensistian, ateniéndose á informes, segun ellos, de origen conservador, en que si el señor Silveira regresaba á Paris seria para dar posesion al nuevo embajador de España, que se asegura no será otro que el conde de Casa Valencia.

Todos estos rumores están fundados en simples apreciaciones del salon de Conferencias: pero nadie puede decir lo que ocurrirá en el próximo consejo, tanto mas si se tiene en cuenta que es muy posible que en la conferencia que antes celebren los señores Cánovas y Silveira (D. Manuel) las cuestiones pendientes varien totalmente de aspecto ó cuando menos que la crisis parcial quede conjurada por ahora.

Fundado en esto mismo ya se decía hoy que el Consejo del lunes solo tendrá carácter administrativo y que el estudio de las cuestiones políticas se dejará para cuando se halle de regaso la corte en Madrid y empiece lo que pudiéramos llamar campaña de invierno.

De la conformidad y buena inteligencia que existe entre los señores Cánovas del Castillo y Romero Robledo tambien se ha hablado hoy mucho en los círculos políticos. Particularmente en la cuestion sanitaria dicen los amigos del presidente del Consejo, que nunca hubo paridad entre ambos personajes y que no obran de buena fé los que sostienen lo contrario. Y recordará V. que el dia pasado trató de este mismo asunto en una de mis correspondencias, y afirmé lo mismo que dice la carta que el señor Cánovas ha dirigido al director de un importante periódico ministerial de esta corte.

El telegrama que se recibió anoche de Barcelona indicando que en la calle de la Cera habia ocurrido un caso sospechoso seguido de defuncion, produjo cierta alarma entre los paulistas. Por fortuna, todos los métricos han declarado que no hay motivo alguno de alarma y que bastan las rigorosas medidas de saneamiento adoptadas para conjurar todo peligro. Del extranjero la única noticia que acusa mas gravedad es la de que en Marsella se ha recrudecido un tanto la epidemia á consecuencia de haberse permitido que descargara un buque procedente de punto infestado.

Mañana á la noche tendrá lugar por fin la anunciada junta general del círculo de la izquierda. Concurrirán los hombres mas importantes de la agrupacion que se encuentran en Madrid y el acto será presidido por el señor duque de la Torre. Entre tanto izquierdistas y moretistas continúan organizandose en los distritos aunque con poco éxito.

La cuestion del teatro Real continua ofreciendo mal aspecto para el señor Revira.

Boletín religioso

SANTO DE HOY.—Santo Tomás de Villanueva arzobispo de Valencia.
SANTO DE MAÑANA.—La Dedicacion de San Miguel Arcangel.

ULTIMA HORA

SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR DE «EL SERPIS»

Madrid 27 Setiembre (7 noche).
Se han desencadenado tambien los temporales en América. En Buenos-Aires habido grandes inundaciones. Las pérdidas son inmensas.
Se ha concedido el toison de oro á los señores Calderon Gollantes, Marqués de Corvera y Posada Herrera.

Se dá como posible que el Sr. Posada renuncie tal distincion.
Madrid 27 Setiembre (7-20 noche).
Se insiste en asegurar que el Sr. Isasa ha presentado su dimision.
No hay nada positivo acerca del nombramiento de seradores vitalesios para cubrir las vacantes que existen.

El Sr. Silveira ha llegado á la Granja. Reina gran espectacion por las noticias que se reciben referentes á la salud pública.

NODRIZA.
Una de 38 años leche de 8 meses.
Darán razon calle de Santa Bárbara número 8.

PAN TIERNO.

La panaderia Madrileña ha trasladado su despacho al lado del amolador, en la misma Plaza del Mercado.

LOS DOMINGOS DE EL SERPIS

La responsabilidad de los escritos se dejaintegra á los firmantes. — No se devuelven los originales.

La semana

Estamos ya en otoño; la estación del año precursora de las noches frías y los días lluviosos.

Las tardes del otoño son características. El sol no desaparece en el ocaso sin dejar tras sí lucida cohorte de nubes teñidas de amarillo, ópalo y grana.

Todo el espléndido aparato que en la primavera anuncia por las mañanas la llegada del astro del día, despliega por las tardes en el otoño su riqueza de cambiantes, cuando se despiden de el *yubicundo Apolo*, y se oculta en el horizonte para recorrer el misterioso camino que le conduce al orto y volver de nuevo á cruzar un día y otro su camino *per secula seculorum*.

En el otoño, las *vidas* empiezan á despojarse de sus hojas, y quedan sobre los campos extendiendo sus nudosos y escuetos sarmientos como gigantescas arañas.

Su azucarado fruto es trasportado al osuro lugar donde, merced á las manipulaciones de la industria, se convierte en espirituoso zumo cuyas gotas parecen granates y rubis de transparencia maravillosa.

Los días del otoño tienen, en medio de todo, un tinte de melancolía inexplicable, y aun los alegres cantos de las vendimiadoras, causan en el pecho cierta opresión que apenas y con trista.

Y es que la naturaleza entra en el periodo del adormecimiento: se acerca el tiempo en que las aves emigran huyendo; las crudezas del clima, los insectos y reptiles mueren ó se atetargan y la savia deja de circular por los añosos troncos de los árboles.

Pronto llegarán los días nebulosos y las noches interminables.

Las características capas y los gabanes de abrigo, saldrán del guardarrop, y el paraguas sustituirá al ligero baston con que en el verano damos tormento á nuestras piernas y ocupación á nuestras manos.

El aire nos dejará oír sus silvidos por el cañon de la chimenea, mientras estemos junto al hogar; mirando ondular las llamas y chisporrotear los ardientes troncos, y el monótono martilleo de la lluvia ó la nieve al azotar los cristales de los balcones, acompañará con misterioso compás la lectura en voz alta con que tendremos la atención de la familia pendiente de nuestros labios y extática en la contemplación de las maravillosas aventuras que al novelista le plugo discurrir, ó en las interesantes peripecias de la crisis política, de la campaña parlamentaria, del último crimen ó de la reciente catástrofe relatadas por los periódicos del día.

El invierno es verdad que no es la estación de la expansión y la alegría, pero es en cambio la estación que parece destinada al culto del hogar y la familia.

Encantos ofrecen las noches del verano; encantos ofrecen las mañanas de la primavera y las tardes del otoño; pero nada hay, en verdad, comparable á esos apacibles y santos gozos que ofrece el invierno á la familia agrupada en torno del hogar, y que de tan maravillosa y conmovedora manera han sido preconizados por escritores ilustres.

ESB.

La fuente de los álamos.

A MI QUERIDO AMIGO
D. GONZALO GANTO,

(Continuacion.)

Cerca de dos horas permaneció Alfredo en ese estado, sin darse razon de lo que le sucedia; sin poder descifrar aquellas palabras.

El ruido que producen los nudillos de una mano al chocar contra la madera, de una puerta le sacó de su abstraccion y como no estuviese cierto si era en la puerta de su cuarto donde llamaban estuvo atento, á los pocos segundos

se reptieron los golpecitos acompañados de una voz varonil que decia:

—¿Está V. visible, amigo Alfredo?

Este reconoció por la voz á su amigo Ricardo, y saltando del lecho corrió á abrir la puerta.

—Alfredo, dijo Ricardo al entrar, tengo el gusto de presentar á V. á mi amigo D. Rufino Campanillas, sastre proveedor de la Real Casa, y de quien tengo la satisfaccion de ser uno de sus mas asiduos parroquianos

Estó diciendo entró en la habitacion llevando de la mano á un hombrecillo, regordeto y de abultado abdomen; su cara parecia una caricatura; tenia los ojos pequeños y las cejas ya canas y muy pobladas; su bigote era un arco iris en el que campeaban diversidad de colores; no diré nada de su cabello, pues en toda su cabeza no se veian mas que algunos mechones verdiblanco espaciados al rededor de su cogote, y presentando una *grandiosa* calva mas lustrosa... que unas botas de charol.

Debajo del brazo llevaba un gran fardo cuya envoltura era un pañuelo de diferentes colores.

—Muy Sr. mio, dijo Alfredo tendiendo la mano al real sastre y apretando los dientes por no dar rienda suelta á la risa que le inspiraba tipo tan original.

D. Rufino hizo una profunda cortesía y sin esperar mas desdobló el pañuelo y dirigiéndose á Alfredo exclamó.

—Caballero, hace un rato á venido á buscarme mi amigo y parroquiano D. Ricardo y me ha dicho que V. queria salirse de algunos trajes de etiqueta y como quiera que en mi establecimiento hay un inmenso surtido de patenes, terciopelos, tricots, lanillas, tejidos de estambre, y de todos los demas artículos pertenecientes á la industria pañera, y con motivo de haberme concedido el título de *Proveedor* de la real Casa, cuento con una clientela numerosa y de lo mas escogido de Madrid entre los que se cuentan los mas enlucidos títulos de la aristocracia, como son el conde de Solomillo, el marqués de Sta. Fe el duque de la Castaña y otros muchos quienes vienen á buscarme pues... ¡ay!

Un soberbio pisoton dado por Ricardo para atajar la excesiva palabrería del sastre obligó á pronunciar aquella exclamacion, que significaba que el pié de Ricardo al caer sobre el suyo, se lo había aplastado.

Alfredo no pudo contener por mas tiempo la risa, y soltó una sonora carcajada al ver el ompungido rostro del sastre al recibir el pisoton

—Vamos, amigo mio, dijo aquel; enseñeme V. la ropa que trae en ese fardo, y despachemos pues que se vá haciendo tarde.

—Voy allá caballero, contestó el infeliz *Proveedor* sacando del fardo un elegante frac. Hagame V. el obsequio de fijarse en las hechuras y paño de esta prenda de etiqueta y verá V. como tengo razon en afirmar que en mi establecimiento....

Sin duda iba á continuar su interrumpido discurso; pero una amenazadora mirada de Ricardo selló sus labios y sin proferir una palabra mas, pasó á probar á Alfredo el frac que tenia en sus manos.

Alfredo escogió un traje completo y pagó su importe, á buen precio por cierto. Ricardo, después de convenir con Alfredo en la hora en que habia de volver en su busca marchó con el sastre.

No bien salidos á la calle, Ricardo y el *Proveedor de la Real Casa*, aquel se abalanzó sobre este y asiéndole por el cuello le dijo.

—Sabes porqué no te ahogo, hombre ruin? porque te compadezco... y te necesito. ¡Ay de tí si en vez de callarte hubieras proferido alguna palabra que me hubiera comprometido. Pero sírvate esto de ejemplo y otra vez obra con mas prudencia y piense mejor lo que hablas. Dáme el importe del traje, y ten en cuenta que si algun día pierdo, por culpa tuya el *filon* que tengo en ese *infeliz lugar*, nabira llegado tu última hora.

D. Rufino entregó á Ricardo la cantidad que Alfredo habia dado y Ricardo entregó al sastre dos duros de propina diciendole.

—Marcha á tu casa, y ya lo sabes; á las 10 de esta noche, en casa la baronesa de X.

III.

EN EL BAILE.

Acaban de sonar las diez y media en histórico reloj del convento de San Pláido.

En la casa número.... de la calle del Molino de viento reinaba gran animacion. A través de las grandes y antiguas vidrieras de los balcones se veian multitud de luces y se oia el rumor de voces, lo que revelaba que en dicha casa habia reunion.

Entremos en el patio, y después de subir por un ancha escalera nos encontraremos con una puerta que dá entrada á un salon incommensurable parecido á los de los antiguos castillos feudales.

Sus paredes estaban pintadas de un color indefinible que en algunos puntos habia desparecido. Los muebles de aquella habitacion estaban constituidos por sillas de alto respaldo, un sofá de la misma forma, y una vieja consola sobre la cual habia un gran espejo, frito de azogue en la mayor parte, y cuyo marco estaba rodeado por una guirnalda de flores cubiertas de polvo en su mayor número.

Un piano, cuya afinacion no era la mas exacta, estaba colocado en uno de los lados del salon, y sentado junto á el, un jóven de los que hacen alarde de ir constantemente vestidos á la moda, y que se entretenia en hacer sonar las teclas del piano.

Cerca de este sitio y formando corro estaban sentados los invitados de ambos sexos.

Conozcamos á algunos de ellos.

Sentada en el sofá estaba la baronesa de X... dueña de la casa. Era esta una señora de la antigua nobleza, pero que por las disposiciones de su difunto marido estaba poco menos que sin un cuarto; sin embargo conservaba con orgullo el rango de sus antepasados, y preferia pasar un par de dias en ayuno forzoso á interrumpir ni una vez siquiera las veladas que semanalmente proporcionaba á sus visitas.

La baronesa de X... esa aita, delgada; su rostro principiaba á mostrar algunas arrugas y su cabello seria blanco á no ser por el cosmético que diariamente y con el mayor cuidado, era el encargado de cambiarlo de color. Un ajustado corsé la mantenía tan tiesa y rígida, como sus antiguos pergaminos nobiliarios. Su vestido no era lo mas de moda, y entre sus negros cabellos llevaba prendida una rosa granate.

A la derecha de la baronesa estaba sentada la señora de Villaverde. Era esta esposa de un comerciante que en algun tiempo habia poseido una buena fortuna; pero que en la época en tenia lugar nuestro relato, ganaba lo estrictamente necesario para comer, y mantenía á duras penas el lujo que aunque ridiculo, continuaba gastando su familia Doña Nieves Gallostra de Villaverde era una *jamona* de treinta y seis años, edad invariable desde hacia algun tiempo, con mas humos y mas pretensiones que una pollita de 16 abril.

Llevaba un vestido azul zeleste, bastante usado, una sobrefalda verde mar y un corpiño ó saco negro con adornos carmesí. Su tocado se componia de una peineta de asta y una guirnalda de flores que partiendo de la parte alta del rodete que formaban sus trenzas, y cayendo por el lado izquierdo del cuello iba á terminar en el borde inferior del saco de adornos granate.

G. F. G.

(Se continuará)

Teatros y circos.

De nuestro servicio particular

Mal año predica en nuestra revista anterior al señor Rovira y mal año creemos en efecto, que vá á tener. Su poco acertada medida de aumentar los precios del abono sin consultar antes á este se invocando pretestos que estan

muy lejos de haber sido probados, ha hecho estallar la indignacion de los concurrentes al régio coliseo, los cuales constituidos en convencion, declararon ayer guerra á muerte al asendereado empresario, que por esta vez fracasara si Dios no lo remedia.

Los abonados acordaron en una de sus últimas reuniones oír al Sr. Rovira y este después de diferentes «pourparlers» propuso ayer como transaccion, que el abono renunciase á un número determinado de funciones á fin de que se pudiese formar un nuevo turno, en cuyo caso seria factible la rebaja siempre que no pasase de los precios del año anterior. Esta transaccion fué rechazada en principio, por los comisionados y ayer tarde la reunion en pleno confirmó dicho parecer, ratificándose en su acuerdo de no abnarse y de hacer propaganda entre los aficionados con objeto de dejar en un aislamiento absoluto al Sr. Rovira.

Las consecuencias de la lucha empiezan ya á tocarse, pues, segun un periódico, se ha formado una empresa que ofrece dar ópara italiana en uno de los teatros de esta corte, contratando tambien para seis, ocho ó diez funciones, artistas de reputacion universal. Parece que los empresarios, pues son dos ó tres, han dado principio á sus gestiones escribiendo y telegrafando á Adelina Patti y á las señoras Turolla, Borghi Mamo y Roselli, y los afamados tenores Gayarre, Stagno y Tamagno, á los baritonos Faure y Lasalle y á otros artistas de mérito reconocido. El periódico que adelanta estos pormenores, no cree oportuno anticipar otros detalles como negociaciones con los propietarios de teatros etc. y en mi concepto hace bien.

Resumen: que con ó sin la voluntad del señor Rovira oiremos este año buenos cantantes en Madrid y que los abonados y el público se habrán redimido de un censo lírico, que amenaza acabar con la bolsa de todos los aficionados «al bell canto».

Anoche abrió sus puertas al público, por primera vez en esta temporada, el favorecido teatro de Apolo. La concurrencia era numerosísima y habia por parte de los asiduos asistentes á aquel coliseo, verdadero deseo de que la campaña empezase con buenos auspicios. La obra que se puso en escena fué «El primer día feliz» letra de Dario Céspedes y música del maestro Caballero, que aunque conocida del público se oye siempre con gusto; anoche el autor de «La Marsellesa», quiso dirigir la orquesta y en verdad que los aplausos de los espectadores le debieron dejar sumamente satisfecho.

El vals del segundo acto lo cantó con gran afinacion la señora Soler de Franco, viéndose obligada á repetirlo. Con otros muchos números sucedió igual. Tambien se distinguieron la señorita Nadal y los señores Berges, Salas, Subirá, Constanti y Siegles. El cuerpo de coros resulta bastante bueno y el conjunto de la compañía oscilante. Puede decirse que la empresa tiene motivos para estar satisfecha y que sacará este año honra y provecho.

Esta noche inaugura sus tareas el popular teatro de Novedades, que para la presente temporada ha dispuesto dividir las funciones en dos secciones: una desde las ocho de la noche hasta las diez, y otra desde esta hora en adelante.

La compañía está dirigida por el Sr. Morales (D. Ricardo), y figuran en ella la Pepita Hija, el popular Zamacois y el primer actor cómico D. José Garcia.

Esta noche se pondrá en escena en la primera sesion la bellísima comedia de Narciso Serra, «Don Tomás», y en la segunda el juguete y un acto del malogrado Luis Santana, «Lo siempre», y la comedia de Blasco «El p Galán».

Deseo buena suerte, que de seguro tendrán, al empresario y á los actores.

Alcoy: Imp. de EL SERPIS, Mercado 9.

SECCION DE ANUNCIOS

CON GRAN PRIVILEGIO.
GRAN INVENTO DEL DIA.

LEGIA FENIX,

El mejor desinfectante que se conoce para el lavado de la ropa de los enfermos.

Economia sobre el lavado ordinario 80 por 100.

Nuevo desengrase para las lanas con Real privilegio.

LEGIA FENIX concentrada. Economia y perfeccion sobre la sal sosa.

Tambien sirve para hacer jabon para el bataneo en sustitucion del Jabón Reos, puesto que el jabon adquirido con la Legia no ataca los colores.

Unico punto de venta en Alcoy

MANUEL SEGURA,

COMESTIBLES Y ULTRAMARINOS.

OZON-SULFUR-NIKELS

Electrizacion de las sustancias medicamentosas para reoocar la salud completa.

Dr. Richar Nikels, 14, Imperial via, Berlin

Premiado 19 veces.—Grandes diplomas de honor.

Congreso Médico: Berna 14 Julio 1884.

Señor: Con gran complacencia ha ensayado esta Direccion su preparado que denomina OZON SULFUR NIKELS.—Realmente hemos visto comprobados con un efecto nos prometia, cabiéndnos el placer de poder manifestarle que con su específico se suplen con ventaja las aguas Minerales Sulfurosas de los mas renombrados manantiales y aseguramos que el uso de su preparado se extenderá rápidamente por sus efectos curativos.—Dres. Tuller, Krausk y Simmerham.

Viruelas Sarampion, Escarlatina, Rosa, Eruptivas e infecciosas las Precave, Aborto y Cura radicalmente por graves y malignas que sean.

Tisis Catarros pulmonares, Bronquitis, Laringitis y todas las del Pecho y Garganta por crónicas y antiguas que sean.

Herpes Escrófulas, fllis, Venéreo, Reuma y todas las enfermedades por crónicas y antiguas que sean.

Ulceras malignas en la Matriz, Cara, Boca, Pecho, Piernas por crónicas y antiguas que sean.

PRECIOS: España 6 ptas.—Portugal 1080 Reis.

Lo expende el Dr. MUTJE, Director del Gabinete Médico Aleman, Cármen 14, 1.º—Barcelona el que contestará gratuitamente a las consultas que se le dirijan a remitirá el medicamento por correo y certificado haciéndole env de su valor en giro ó sellos de franqueo.

Importantísimo a la humanidad.

Del minucioso análisis practicado durante seis meses por el reputado químico Dr. D. Manuel Saenz Diez acudiendo a los copiosos manantiales que nuevas obras han hecho aún mas abundantes, resulta que LA MARGARITA de Loeches, es entre todas las conocidas y que se anuncian al público, la mas rica en sulfato sódico y magnésico, que son los más poderosos purgante, y las únicas que contengan carbonatos ferrosos y manganos, agentes medicinales de gran valor como reconstituyentes. Tienen las aguas de LA MARGARITA mas de doble cantidad de gas carbónico que las que pretenden ser similares, y es tal la proporción y combinacion en que se hallan todos sus componentes, que las constituyen en un específico irremplazable para las enfermedades herpéticas, escrofulosas y de la matriz, sífilis inveteradas, bazo, estómago, mesenterio, llagas, toses rebeldes y demás que expresa la etiqueta de las botellas que se expenden en todas las farmacias y droguerías, y en el Depósito central, Jardines, 15, bajo, derecha, donde se dan datos y explicaciones.

El único gran diploma de honor

en competencia con todas las aguas purgantes y similares nacionales y extranjeras en la Exposicion Internacional de Niza, distincion hasta aho. a no concedida.

Perlas-Koch, ¡Probadlas y las bendecireis!

276 dictámenes de los principales médicos del mundo.

ESTOMAGO, NERVIOS HUMORES

Usad las PERLAS KOCH grandioso é infalible preparado en cuya composicion se combinan todos los elementos terapéuticos necesarios para extraer de la sangre el virus infeccioso que corrompiéndola produce la enfermedad y darle el tono la coloracion y vigor naturales.

UNA RECOMENDACION IMPORTANTE:—«Congreso médico de Londres de 1882.—Desde hoy cesamos en aconsejar a nuestros Clientes la ida a los Establecimientos Balnearios.—El uso de las PERLAS KOC supera con ventaja a todas las Aguas minerales conocidas y suprime las incomodidades que causan los viajes, que siempre agravan al paciente. Las PERLAS KOC es el medicamento mas poderoso que la Medicina posee.—Dres. Sheffield, Leeds, Lalbot, Wilson.

Las PERLAS KOCH están aconsejadas en todas las enfermedades CRO. CAS y REBELDES. Su accion continua obra verdaderos milagros.—Doctor Ricardo Torres

Las PERLAS KOCH es el único depurativo que realmente llena las prescripciones precisas para que su accion obre sobre la sangre, limpiándola de cuantos humores se encuentren en ella y sin producir desarreglo nin. uno en los demás órganos, como sucede con todos los otros depurativos que conocemos, que llevan unido a su accion depurante otra irritativa y debilitante sobre el tubo digestivo que debe evitarse en absoluto por ser sus resultados en extremo perniciosos.—Dres. Caillot, Nerwais, Roger y Taccout.

Las PERLAS KOCH obran como depurante arrastrando los humores de la sangre, sin debilitar, ni alterar las digestiones, ni exponer a ningun otro incidente sino que por sus propiedades altamente tónicas y confortantes, imprimen mas energia y vigor a los tegidos dando a todo el organismo un estado perfecto de salud.—Doctores Uruguay, Santotie y Ugarte.

Precio de la caja 8 reales en toda España,

Se remiten prospectos en Español a cuantos lo deseen

Depósito principal, GABINETE MEDICO NORTE-AMERICANO Rambla Cataluña, 104.—BARCELONA.

En venta en todas las buenas Farmacias y Droguerías de Europa y América.—Si en un punto no las hubiera, pidase en carta al Depósito de Barcelona un inclusion del valor e sellos ó giro y se mandará por correo.—Todas cuantas consultas se hagan al Director del Gabinete Norte Americano en Barcelona, o palabra ó nr escrito para el mejor uso de las PERLAS KOC serán contestadas gratuitamente.

15, MERCADO 15

MAQUINAS PARA COSER de La Compania Fabril

SINGER



Cualquier modelo de sus célebres máquinas a 2,50 PESETAS semanales. Pagos al contado 10 ps de rebaja.

Garantia verdadera é ilimitada.

Enseñanza gratis a domicilio.

Gran depósito de sedas, algodones, agujas, aceites y piezas sueltas para toda clase de costuras.

Recomendamos nuestra nueva máquina de lanzadera oscilante, especa para trabajos de adorno por su puntada brillante y fina,

UNICA SUGURSAL EN ALCOY

15. MERCADO 15.

Segunda enseñanza.

ACADEMIA DE SAN RAFAEL.

Desde 1.º de Setiembre ha quedado abierta en este Establecimiento la matricula para el curso 1884-85.

La preparacion para los exámenes de gresofin es gratuita para los que hayan de cursareo en el establecimiento.

Hay clases de francés y otras asignaturas aplicacion al comercio.

San Nicolás, 54.

EL CURRAJERO MODERNO

ILUSTRADO CON MAS DE 500 LAMINAS

Obra escrita con presencia de las principales que se han publicado en los paises mas adelantados, por JOSE ABELLHE.

Se admiten suscripciones en la imprenta de este periódico.

TALLER

CORTINAS PERSIANAS

SANTIAGO LLORET

Calle S. Mauro núm 14, ALCOY

TALLER

CORTINAS PERSIANAS

TADEO MATAIX

C. Sto. Tomás 1, Alcoy.

INSTRUCCION BREVE

TRATAMIENTO NACIONAL

para la preservacion

Y CURACION DEL

COLERA MORBO-ASIÁTICO

por el profesor

J. H. R.

Se halla de v en la enta imprenta de este periódico al precio de

UNA PESETA

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY.

Anuncios recomendados.

GORRERIA D. Eduardo Martinez Val 17.	FARMACIA, D. Sanjago Moullor S. Nicolás 4.	ANTIGUA FONDA DE LIOPIS & cargo de Julian, Plaza San Agustín 22.	LOZA Y CRISTAL, D. José Martinez Mercado 18. (La I en la.	LA VALENCIANA FARMACIA FERRARIS D. Francisco Hurtado, Esquina 8.
ZAPATERIA, D. Francisco Badia S. Lorenzo 2.	CAFÉS Y FONDAS, D. Lorenzo Rigal, Plaza de S. Agustín 20.	DROGUERIAS, D. Eduardo Fiol, Mercado 2.	PAPELERIA, Manuel Molit Mercado 9.	LAMPISTERIA, Don Desidoro Margarith Don Lorenzo 23 Plaza de las Campanas
AGUARDIENTES y espíritus D. Francisco Giner, S. Miguel 40. (Esquina a la calle Mayor)				

COLEGIO

DE VALLEDEMIA.

Mataró.—CATALUNYA.

Unico Establecimiento en su clase premiado con medalla de oro en la Exposicion Universal de Paris de 1878.

Solo admite internos así de primera como de segunda enseñanza, comercio y preparacion para carreras especiales. PENSION MENSUAL en la que van incluidas ademas las asignaturas especiales de francés, inglés, dibujo, música, gimnasia, equitacion y el lavado y planchado de la ropa, 20 DUROS, rebajándose 2 a cada runo si son dos ó mas hermanos. Remítense resguardos y Boletines a instancia de los interesados.